

# Microsoft préparerait-il son OS du futur ?

Alors qu'il planche sur Windows 7, successeur de Vista, Microsoft travaillerait sur un système d'exploitation à l'approche radicalement différente, dans le cadre du projet Midori.

Sous la forme d'une application web, il ne s'installerait pas sur les ordinateurs.

L'article intégral sur Zdnet

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 août 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8703-microsoft-preparerait-il-son-os-futur.html>